

## Antrag Nr. 14-F-08-0058 Linke&Piraten

---

### **Betreff:**

Sachstandsbericht Neubau Albert-Schweitzer-Schule  
-Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 29.10.2014-

### **Antragstext:**

Anno 2001 nahm der Magistrat zur Kenntnis, "dass die abgängigen Pavillons der Albert-Schweitzer-Schule niederzulegen sind und ... dafür ein Neubau mit einer Erweiterung zu errichten ist." Dies wurde durch Beschluss der Stadtverordnetenversammlung am 6. Februar 2002 bestätigt.

Durch Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20.12.2012 eingeleitete Planungen ergaben die Notwendigkeit eines Neubaus in Mainz-Kostheim, "Hinter dem Sempel". Dies wurde durch Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 4. Juli 2013 bestätigt.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge einen Sachstandsbericht geben hinsichtlich des Planungsstands und des Zeitplans für die Realisierung des Neubaus der Albert-Schweitzer-Schule.

Wiesbaden, 29.10.2014